

LINEDANCEGRUPPE LONGHORN-STOMPERS



UNSER ZIEL IST ES, LINEDANCE MIT FITNESS UND GESELLIGKEIT ZU VEREINEN. WIR SIND EHER DEM TRADITIONELLEN STIL VERFALLEN, SIND ABER NICHT ABGENEIGT, AUCH MAL ZU POPPIGER MUSIK ZU TANZEN.

Jeder für sich und doch alle zusammen: Linedance ist eine Country- und Western-Tanzart, die für jede Altersstufe geeignet ist. Es wird, wie der Name schon sagt, in Linien neben- und hintereinander getanzt. Es sind festgelegte, sich wiederholende Figuren, die synchron von der Gruppe getanzt werden.

Linedance ist also ein Formationstanz. Jeder tanzt sozusagen solo, aber eben gleichzeitig und synchron mit den anderen. Auch bei uns wird fleissig getanzt, nach traditioneller Countrymusic. In unserem Trainingslokal in Hölstein bieten wir regelmässig Linedance-Kurse an. Nach mindestens drei Kursen besteht die Möglichkeit, in der Gruppe der Longhorn-Stompers mitzutanzten.



Country & Western Club Longhorn
Postfach 338
4434 Hölstein

E-Mail info@hornernews.ch

<http://www.longhorn-stompers.ch/>